



Bodamarket consolida su presencia en Granollers.

La **sexta edición** repitió el guión de años anteriores con alguna novedad

Unas 2.000 personas pasaron por **Bodamarket**

REDACCIÓN | "Hay oportunidad de hacer contactos, de entablar relaciones para cerrar posibles tratos y... a veces se concretan algunos servicios". Estas eran algunas de las cuestiones que presentaban algunos de los profesionales que participaron el pasado fin de semana, días 9 y 10 de febrero, en la sexta edición de Bodamarket, organizada por Granollers Mercat y el Ayuntamiento con el objetivo de ofrecer diversas oportunidades a los profesionales que se mueven en este importante sector profesional que vincula diferentes especialistas, ya que van desde la restauración hasta los viajes, pasando por la fotografía sin olvidar la ropa, los complementos...

En esta ocasión, como recordaba la semana pasada en estas páginas su director, **Enric Brufau**, la feria dedicada a las parejas seguía el mismo guión que en años anteriores, aunque ofrecía también algunos alicientes nuevos, como el taller destinado a los novios relacionado con el transporte, el catering, la bebida... La Fira de Bodamarket se ubicó en la nave Dents de Serra de Roca Umbert, un espacio que al ofrecer servicios paralelos (zona al aire libre, bar, lavabos...) permite que este tipo

de propuestas se lleven a cabo en unas buenas condiciones, ya que el espacio dedicado comprendía más de 1.500 metros cuadrados.

Como ya se había puesto de manifiesto en anteriores ocasiones, la Fira contó con la participación de diversos profesionales de la comarca del Maresme (zona donde se encuentran importantes restaurantes) y del Barcelonès, pero no fue menor tampoco la presencia de restaurantes vallesanos, algunos de ellos con solera en este tipo de celebraciones y gran capacidad de captación de clientes, como fue el caso de alguno de ellos. En esta edición, el Photocall fue ampliamente utilizado y las parejas se prolongaban rápidamente en las redes sociales utilizadas por Bodamarket, ocupando diversas instantáneas.

NOVEDAD
En esta edición, el Photocall fue ampliamente utilizado.

Centro de Negocios Clavé
El mejor soporte para tu empresa

100€ /mes
Pack/s sala reuniones o despacho/s abierto/s
Teléfono e internet 24 h.
CONSÚLTENOS

A. Clavé, 38 pta.2 | 08401 Granollers (BCN)
Tel. 93 870 45 67 | Fax. 93 870 11 58
secretaria@mcolumina.com - www.cncgranollers.com



Jefes de estudios franceses.

Jornadas formativas, de intercambio...

La educación, centro de diversas iniciativas

La educación y la enseñanza han sido estos días centro de diferentes iniciativas que se han llevado a cabo en diversos frentes en Granollers. Así el pasado día 8 la Sala de Plenos del Ayuntamiento acogió la visita de un grupo de jefes de estudios franceses que repetían esta experiencia por segunda vez en un acto organizado por el Instituto Carles Vallbona, dentro de su proyecto internacional con objeto de conocer las peculiaridades de la formación profesional en Catalunya.

El martes día 12, se celebró en el Gra la Jornada formativa a los alumnos que forman parte de los Consells Escolars de los centros de secundaria con la participación de los consejos escogidos de cinco centros de secundaria de Granollers: Celestí Bellera, Carles Vallbona, EMT, Cumella i Escola Pia de Granollers. El encuentro pretendía dar herramientas y recursos a los nuevos representantes escolares para que hagan sus funciones con más efectividad. La formación, enmarcada en el eje de participación del Pla Local de Joventut, prevé otras actividades durante el mes de abril, como la jornada de participación de todos los representantes escolares, delegados y consejeros de los diferentes institutos de Granollers con el objetivo de crear un espacio de participación estudiantil a nivel de la ciudad, fomentar el asociacionismo juvenil y promover las estructuras de representación y trabajo de los estudiantes.

Y la tercera de las propuestas, ha formado parte de la VI Jornada intercentros del Pla Educatiu d'Entorn de Granollers, que se ha presentado bajo el título Per una escola inclusiva: créixer en i amb consciència, que contó con una sisantena de participantes y se llevó a cabo en La Troca que se centró en la reflexión y en el debate.

granollers



Jornada formativa para los alumnos.